

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 0



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Tribun News Jateng

Wilayah: Kabupaten Temanggung

Pemkab Temanggung Raih Penghargaan WTP ke-8 kali Tentang Penyusunan Laporan Keuangan Daerah

<https://jateng.tribunnews.com/2020/10/20/pemkab-temanggung-raih-penghargaan-wtp-ke-8-kali-tentang-penyusunan-laporan-keuangan-daerah>

TRIBUNJATENG.COM, TEMANGGUNG - Pemerintah Kabupaten Temanggung kembali mendapatkan penghargaan opini wajar tanpa pengecualian (WTP) ke-8 kali kategori penyusunan laporan keuangan pemerintah daerah dari Menteri Keuangan Republik Indonesia. Lima di antaranya diraih dalam kurun waktu 5 tahun terakhir secara berturut-turut berupa piagam dan plakat penghargaan.

Penghargaan terakhir yaitu penyusunan laporan keuangan pemerintah daerah tahun anggaran 2019 disampaikan langsung oleh Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Magelang, Hartana kepada Sekretaris Daerah Kabupaten Temanggung, Hary Agung Prabowo di Ruang Gajah kompleks Kantor Bupati Temanggung, Senin (19/10/2020).

Usai penyerahan, Hartana berharap prestasi ini dapat dipertahankan untuk ditingkatkan kembali di masa-masa mendatang. Selain itu, katanya, penghargaan yang diterima Pemkab Temanggung sudah sepatutnya menjadi sarana motivasi dan penyemangat semua jajaran pemerintahan untuk bekerja dengan maksimal dan totalitas.

"Saya harap bisa terus mendapatkan opini WTP sampai 10 kali berturut-turut dan seterusnya. Karena di Jateng ini hanya sedikit yang dapat 5 dan 10 kali berturut-turut," tuturnya.

Dengan penghargaan itu, Pemkab Temanggung nantinya akan mendapatkan dana insentif daerah serta dituntut untuk melakukan penyusunan laporan keuangan lebih bagus lagi.

"Ada tuntutan untuk mempertahankannya. Penghargaan ini mempunyai implikasi untuk mendapatkan dana insentif daerah yang diserahkan Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan," katanya.

Untuk mendapatkan penghargaan tersebut, setiap daerah harus mempunyai laporan keuangan sesuai dengan standar akuntansi pemerintah dan tidak terjadi kesalahan dalam penyajiannya.

Sekda Kabupaten Temanggung, Agung Prabowo mengatakan penghargaan ini merupakan pencapaian luar biasa bagi Pemkab Temanggung.

Kata Agung, sebagai upaya untuk mempertahankannya, pihaknya perlu kerja keras agar penghargaan yang sama bisa didapatkan Pemkab Temanggung pada tahun-tahun selanjutnya.

"Semoga ke depan kita bisa mendapatkan penghargaan lagi hingga 10 kali berturut-turut. Seluruh kegiatan, mulai proses perencanaan sampai proses pelaksanaan kegiatan keuangan dituntut tidak ada masalah, guna mempertahankan penghargaan WTP ini," harapnya.

Wakil Bupati Temanggung, Heri Ibnu Wibowo menambahkan, diterimanya penghargaan WTP ke-8 ini merupakan apresiasi bagi kinerja birokrasi dalam pengelolaan keuangan daerah yang dianggap baik. Artinya, apa yang sudah direncanakan hingga pelaksanaan, sudah sesuai dengan anggaran yang ditentukan pada awal perencanaan.

"Penghargaan ini sangat penting buat kami. Menunjukkan bahwa teman-teman di birokrasi dalam melakukan perencanaan, pelaksanaan, penganggaran sudah sesuai. Laporan pun sesuai dengan pelaksanaan kegiatan yang sudah direncanakan," ujarnya. (*)